
 

 

 

NOT +ANY: 

 

• ANY  se usa en las frases NEGATIVAS: 
I’m not going to do any work this evening. 

No voy a hacer ningún trabajo esta noche. 

 

 

NO + SUSTANTIVO = NOT ANY // NOT A: 
 

 

• Se usa NO + SUSTANTIVO detrás HAVE GOT – THERE + TO BE (afirmativo): 
He has got no money = He hasn’t got any money 

No tiene dinero. 

There are no buses after 8 o’clock – There aren’t any buses after... 

No hay autobuses despues de las 8. 

There is no garden – there isn’t a garden. 

No hay jardin. 

 

 

NO – NONE:  
 

• NO va seguido de un sustantivo :  
I’ve got no time – no tengo tiempo. 

 

• NONE se usa solo, en lugar de no + sustantivo: 
How much time have we got? None.  

Cuanto tiempo tenemos? Nada – ninguno/a 

 

 

NONE – NO-ONE:  
 

• NONE = NADA – NINGUNO – NINGUNA:   

• Responde a las preguntas:  

• How much? = cuánto/cuánta? 
How much money have you got? None (nada) 



• How many? = cuántos/cuántas? 
How many people did you meet? None (a ninguna) 

 

• NO-ONE (NOBODY): 

• Equivale a nadie y responde a la pregunta: 

• Who? = quién? 
Who did you meet? No-one (a nadie). 

 

 


